

松中サポーターズクラブ Newspaper

vol.03
2023

わんわんパトロール隊が始動しました！！

10月14日大塚公園にたくさんのわんこが集合しました！

あっちでワン、こっちでワン。みんなおそろいのバンダナをつけてわんこ同士ご挨拶をしていました。

MSCの活動を理解し、協力してくださる地域の方には本当に感謝の気持ちでいっぱいです。

いっどこで子ども達が犯罪に巻き込まれてもおかしくない世の中で、「松が谷中学校周辺はパトロール隊も沢山いるし、安心だ」と思ってもらえたら良いなあと思っています！！

大人の目が多ければ多いほど犯罪抑止になりますので、よろしく願いいたします。

引き続き「パトロール隊」と「わんわんパトロール隊」の隊員(犬)を募集しています！！



「わんわんパトロール隊」

隊員犬…41匹
新たな隊員…40人



パトロール隊
入隊希望の方は
コチラから
Join us



うちの子は大丈夫！？各自が意識を高めよう！！

LINE WORKSでもお知らせしましたが、MSC作成の松が谷中学校周辺危険箇所マップを作成しました。

お子さんには紙で配布しているので、ぜひ「防犯」について話し合ってみてください。

11月18日(土)

災害訓練を実施しました

AEDや消火器の使い方を学んだり
担架ののってみたり持ち上げてみたり
煙体験や通報(119番)訓練など
盛り沢山でした！

青少対の方が炊き出しもしてくださいました！



Do you know?

「青少対」って何かしら…

正式には「青少年対策地区委員会」といって、家庭・学校・地域が一体となって活動する組織です。松が谷中学校は松が谷地区青少対に属しています。子ども達が地域で安心して過ごせるように地域清掃やレクリエーション、地域パトロール、あいさつ運動、そして地域音楽祭などを通して「子ども達と地域を繋げる」活動をしています。ぜひ、青少対の活動に参加してみてください！

11月19日(日) 座談会を開催しました！

みなさん、お子さんのことで悩んでいませんか？
同じ悩みを持つ保護者の交流の場として、定期的に座談会を開催することになりました。
話してみてもスッキリしたり、他の人の意見を聞いて勉強になったり、きっと実りある会になると思います。
個人情報に配慮しながら開催しますので、ぜひお一人でもお気軽にお越しください！！

次回は1月27日の予定です！
お待ちしております！！

2024 本部サポーター募集

MSCの本部の活動に興味がある方はいらっしゃいませんか？
来年度の本部サポーターをやってくれる方を募集します！
今年度の本部サポーターも仕事や小さい子の育児をしながら、日頃からコツコツ活動している人！ここぞという時に頑張ってくれる人！…色々です。
覚えていませんか？MSCは「子ども達のためにできる人ができることをやる」をモットーに活動しています。少しでも興味がある方は本部までご連絡ください。
会長自らMSCについてお教えします！！

編集後記

MSCについて何か知りたいことはありませんか？
お答えできることは何でもお答えします！！

最後までお読みいただき、ありがとうございました。
[制作・編集担当 S]

イベントサポーターのみなさんへ

ボランティアを募集する今年度のイベントは全て終わりました。みなさんのご協力のおかげで、色々なイベントを楽しくスムーズに行うことができました！！

MSC本部一同
心よりお礼申し上げます。

11/20, 24は
青少対の
あいさつ運動
でした！
松中生はしっかり挨拶してくれます。

